

Die unterzeichnenden Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 28.06.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

## **Antrag: Klimatisierte U-Bahn Garnituren auf der U4**

Die Bezirksvertretung möge beschließen: Der zuständige Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke Peter Hanke wird ersucht, in Zusammenarbeit mit den Wiener Linien dafür zu sorgen, dass im Sommer mehr klimatisierte Zuggarnituren (X-Wagen und V-Wagen) auf der U4 eingesetzt werden.

### Begründung:

Nachdem nun die ersten X-Wagen zugelassen werden und diese den Fuhrpark vorerst nur ergänzen, gibt es nun die Möglichkeit für die Wiener Linien mehr klimatisierte Garnituren einzusetzen. Diese sollten vor allem auf den Linien verkehren, die viel oberirdische Streckenteile haben und eine Klimatisierung benötigen (vor allem U4, U2, teils U1) und nicht auf der U3, die fast zur Gänze im Untergrund fährt und sich deshalb nicht so stark aufheizt.

Dieser Antrag liegt im Wirkungsbereich des Bezirks gemäß §103g (1) 3. und 103h (1) 5.

Sebastian Mühlbauer, MA  
Bezirksrat

Andrea Grabner, BA  
Bezirksrätin